

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

NEWS

税制アンケートを実施中です。
詳しくは、納税協会ホームページへ
www.nouzeikyokai.or.jp

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

和歌山 納税協会	新宮 納税協会	宮河 納税協会	湯浅 納税協会	海南 納税協会	御坊 納税協会	田辺 紳税協会
----------	---------	---------	---------	---------	---------	---------

健全企業のブランド
納税協会

地域の多様な経営者が交流 「租税教室」も年々規模を拡大

当社は、昭和22年から「漆器」の卸売業を営んでいます。紀州漆器は室町時代から続く海南の伝統産業であり、塗りや成型など工程ごとに分業体制が敷かれた地域の協力工場を取りまとめ、自社で企画・デザインした製品を作つて全国の地方問屋に卸しています。近年は漆職人の減少もあって、本漆ではなくウレタンやカシュー塗料を用いた製品が主流になります。また、用途も生活雑貨的なものが好まれる傾向にあり、当社の企画商品でも洋風のテーブルウエアなどが人気です。そうした市場ニーズの変化を掴むため、日頃から全国各地を小まめに訪問して、各地で収集した情報を新商品の企画につなげています。これからも自由な発想で市場の求める商品をプロデュースし、紀州漆器の新たな歴史をつくっていきたいと思います。

公益社団法人として、近年は税に対する地域の意識啓発にも力を入れており、毎年海南の「紀州漆器まつり」「家庭用品まつり」の会場にブースを出して啓発活動を行っています。当会には納税への意識が非常に高い会員が多く、地域の小学生に税の大切さを教える「租税教室」の活動も年々規模を拡大しています。昨年は管内ほぼ全小学校で実施し、13名の会員が教壇に立ちました。近い将来は私もぜひ講師を経験してみたいと思っています。納税は企業の最も基本的な社会貢献であり、今後もより多くの納税ができるよう事業成長を目指していきます。

紀州漆器の伝統を継承 地域の発展に貢献する

当社は、昭和22年から「漆器」の卸売業を営んでいます。紀州漆器は室町時代から続く海南の伝統産業であり、塗りや成型など工程ごとに分業体制が敷かれた地域の協力工場を取りまとめ、自社で企画・デザインした製品を作つて全国の地方問屋に卸しています。

近年は漆職人の減少もあって、本漆ではなくウレタンやカシュー塗料を用いた製品が主流になります。また、用途も生活雑貨的なものが好まれる傾向にあり、当社の企画商品でも洋風のテーブルウエアなどが人気です。そうした市場ニーズの変化を掴むため、日頃から全国各地を小まめに訪問して、各地で収集した情報を新商品の企画につなげています。これからも自由な発想で市場の求める商品をプロデュースし、紀州漆器の新たな歴史をつくっていきたいと思います。

公益社団法人として、近年は税に対する地域の意識啓発にも力を入れており、毎年海南の「紀州漆器まつり」「家庭用品まつり」の会場にブースを出して啓発活動を行っています。当会には納税への意識が非常に高い会員が多く、地域の小学生に税の大切さを教える「租税教室」の活動も年々規模を拡大しています。昨年は管内ほぼ全小学校で実施し、13名の会員が教壇に立ちました。近い将来は私もぜひ講師を経験してみたいと思っています。納税は企業の最も基本的な社会貢献であり、今後もより多くの納税ができるよう事業成長を目指していきます。

がんばる経営者を応援する納税協会

若手経営者

公益社団法人
海南納税協会 青年部会
中常漆工芸株式会社
代表取締役社長 中村 俊之

CHALLENGE
2016

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。